

hari ini

Peringati Isra Mi'raj, Satbrimob Polda Banten Gelar Doa Bersama

Ayu Amalia - BANTEN.HARIINI.CO.ID

Jan 30, 2025 - 11:02



Serang - Dalam rangka memperingati Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1446 H, Satuan Brimob Polda Banten mengadakan doa bersama yang mengusung tema "Meningkatkan Kualitas Ibadah dan Kinerja Sebagai Wujud Polri Presisi untuk Indonesia Maju" yang bertempat di Masjid Baitul Muttaqin Satbrimob Polda Banten Alamat : Jln. K.H. Amin Jasuta no.1 Serang 42115 Kamis (30/01/25)

Peringatan tersebut dihadiri oleh PJU Satbrimob Polda Banten, perwira, anggota, serta para Bintara Dan Tamtama Remaja T.A 2025 . Acara dimulai dengan pembacaan ayat-ayat suci Al-Qur'an yang dilanjutkan dengan ceramah yang disampaikan oleh Ustadz KH.Alimudin, S.PD.I.

Dalam ceramahnya, Ustadz KH.Alimudin, S.PD.I. menceritakan perjalanan spiritual Nabi Muhammad SAW dalam peristiwa Isra Mi'raj yang penuh makna. Peristiwa ini mengandung bukti kebesaran Allah SWT dan memiliki pengaruh besar bagi umat Islam, terutama dalam penerimaan perintah sholat lima waktu langsung dari Allah SWT.

Perjalanan Isra Mi'raj ini, yang dimulai dari Masjidil Haram menuju Masjid Al Aqso , kemudian dilanjutkan dengan perjalanan Nabi Muhammad SAW ke langit ke tujuh, di mana beliau disaksikan sebagian dari kebesaran Allah SWT. Dalam kesempatan itu, beliau menerima perintah sholat sebagai kewajiban umat Islam.

Ustadz KH.Alimudin, S.PD.I. juga mengingatkan seluruh peserta untuk mengikuti teladan Nabi Muhammad SAW dalam meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT.

Sementara itu, Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi S.I.K menyampaikan bahwa kegiatan peringatan Isra Mi'raj ini sangat penting untuk memperkuat keimanan dan rasa syukur anggota Brimob Polda Banten dalam melaksanakan tugas sehari-hari.

“Sebagai umat Islam, kita wajib menjalankan perintah Allah SWT, salah satunya adalah melaksanakan sholat lima waktu yang diturunkan melalui Nabi Muhammad SAW,” Pungkas Kombes Pol Imam Suhadi.